

Bühne frei für junge Stars

Ev. Kirchengemeinde Moers lädt kleine Nachwuchskünstlerinnen und -künstler zum Mitmachen im Kindermusical „Noah und die coole Arche“ ein

Moers. Noah baute in der biblischen Geschichte ein riesiges Schiff, die Arche, und rettete darin die Tiere und seine Familie vor der großen und langanhaltenden Sintflut. „Das wird ein ordentliches Chaos mit richtig viel Krach gewesen sein“, lacht Alexa Brohl, Leiterin der Familien-, Kinder- und Jugendarbeit der Ev. Kirchengemeinde Moers.

Spielen, singen, tanzen

Sie lädt kleine Nachwuchskünstlerinnen und -künstler ein, beim Kindermusical „Noah und die coole Arche“ mitzumachen. „Wir suchen Löwen, Affen, Giraffen, Zebras, Enten, Kühe, Hasen etc. und natürlich auch Noah und seine Familie. Da



Eun-Sup Jang und Alexa Brohl am Flügel in der Ev. Stadtkirche Moers.

KIRCHENKREIS MOERS

wir die Originale nicht bekommen können und es sowieso viel mehr Spaß macht, sie selbst zu spielen, zu singen und leichtfüßig in kleinen Choreographien zu tanzen, sind diese und weitere Rollen zu vergeben.“

Für mitreißende Melodien aus Tierlauten, Gesprächen und Hoffnungen sorgt Eun-Sup Jang, Kantor der Gemeinde und musikalischer Leiter der Aufführung. Er wird beim Einstudieren der Musik dabei sein. „Ich freue mich auf die Proben. Für mich ist es wichtig, dass die Kinder Spaß am Singen und an der Musik bekommen und merken, dass Musizieren in Gemeinschaft besondere Freude macht und ein Erlebnis ist.“

Neben dem Einüben der Rollen gibt es für weitere Kinder Aufgaben: Die Bühnenbilder müssen gemalt werden. „Dafür haben wir den ganzen Vormittag des 20. April eingeplant. Sicherheitshalber sollten die jungen Malerinnen und Maler nicht ihre beste Kleidung anziehen“, rät Alexa Brohl.

Bei den wöchentlichen einstündigen Proben ab dem 29. Februar werden die Heranwachsenden den Sinn der Geschichte nahekommen, die in Gottes Versprechen mündet, immer bei den Menschen zu sein. Die Kinder werden nebenbei erfahren, woher das ikonologische Bild von der Taube mit dem Olivenblatt im Schnabel kommt und welche Be-

deutung der Regenbogen in der Bibel hat. „Für die Kinder wird es ein schönes Erlebnis. Aber sie werden daraus auch Bildung für das ganze Leben schöpfen und hoffentlich auch die Zuversicht und das Vertrauen, die diese Geschichte ausmachen, für den eigenen Lebensweg mitnehmen“, ist Alexa Brohl zuversichtlich.

Die Teilnahme ist kostenfrei. Anmeldung und Information unter 02841/8899813 oder familienarbeit@kgm-moers.de. Die Aufführung findet am 30. Juni in der Ev. Stadtkirche statt, die Generalprobe einen Tag zuvor. Den Text zum Musical hat Ruthild Wilson verfasst, die Musik Helmut Jost komponiert.